



Laurus の翼

令和6年6月28日(金)
【第9号】
文責 校長 高宮 裕

授業参観 たくさんの来校ありがとうございました！

先日の授業参観ではたくさん保護者の皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。日頃の子どもの学習の様子をご覧いただけましたでしょうか。おうちの方が来るので、張り切っていた子どももたくさんいたかと思います。学校の様子は今後もホームページや学校便りでお知らせしますのでご覧ください。



6年生 思い出いっぱいの修学旅行 大成功！

6年生は、14日に日光方面へ修学旅行に出かけました。この時期にしてはめったにない快晴。みんなウキウキして出かけました。とにかく6年生は男女の仲がいい。班ごとの活動をして、話し合ったり教えあったりしてみんなが楽しく活動していました。小学校最後の一年。いい思い出をたくさん作りたいですね。



授業の充実をはかっています

6月に入り、各学年とも様々な講師をお呼びして授業の充実を図っています。地域人材や施設、行政機関、民間企業など地域素材を活用した授業や専門的見地から指導をいただく授業を実践しています。地域と関わり「ひと・もの・こと」が関連して学びが充実するよう、今後も指導の工夫を図っていきます。



6年生総合「お仕事発見ミライを考える出前講座」県地方振興局と村田製作所の出前授業



4年生国語「おはなしほけっ」とさんの朝の読み聞かせ活動

ご理解とご協力をお願いします

先日の授業参観にて、岩瀬書店へ車を駐車された方々が多くおり、岩瀬書店さん他からお叱りのお電話をいただきました。早速、校長、教頭が謝罪に行ってきました。本校には駐車スペースがないので、参観日等には徒歩での来校をお願いしていますが、多くの方々が岩瀬書店さん、スイミング施設へ駐車されているのが現状です。私たち大人は、子どもへのお手本となる立場です。どうかご理解の上、近隣店舗への駐車は止めていただくようお願いします。

最近、ホームページの閲覧数が毎日100件を超えています。校長としては、ちょっとうれしい。みんなが見てくれている、関心をもってくれている、と思うとうれしいです。各学年の先生方も活動があるとアップしてくれています。とかく学校は「何をやっているかわからない」「なんだか敷居が高い」なんて言われてしまっていますが、学校のことが皆さんに伝わるように、これからも情報を発信していきます。